

# *Organizan más acciones de protesta en Colombia*

---



Bogotá, 26 nov (RHC) El Comité de Paro en Colombia impulsa hoy más acciones de protesta, después de la masiva marcha nacional del 21 de noviembre último y de las movilizaciones que la sucedieron.

En los últimos cinco días miles de colombianos se manifestaron en plazas y calles del país en rechazo al gobierno, contra la violencia y en demanda de políticas efectivas en áreas como educación, salud, empleo y medio ambiente, comenta Prensa Latina.

La Central Unitaria de Trabajadores (CUT) informó que el Comité se reunirá este martes para impulsar nuevas tareas.

En las reuniones del Comité ha venido participando la bancada alternativa en el Congreso de la República y el movimiento ciudadano Defendamos la Paz, acotó.

Después del exitoso paro nacional del 21 de noviembre, el gobierno de Iván Duque no ha resuelto en concreto ninguno de los motivos de esa movilización y la Policía Nacional continúa haciendo uso desmedido de la fuerza contra los manifestantes y la población en general, subrayó la CUT, uno de los organizadores de esa masiva iniciativa.

No es menos grave el detestable intento de sembrar el pánico entre la ciudadanía con acciones de vándalos de dudosa procedencia, asuntos todos que deben ser investigados por la Procuraduría, la Fiscalía y demás entes de control para saber cuáles fueron las directrices del gobierno nacional y las fuerzas armadas en estos hechos, señaló.

Según la CUT, 'los organizadores del paro nacional fuimos coherentes durante el transcurso de toda la protesta en descalificar la violencia, aislar y denunciar a quienes cometen actos de vandalismo; lo que nos da mayor autoridad para descalificar el trato represivo e intimidatorio que el gobierno del presidente Duque le ha dado a esta multitudinaria y pacífica protesta'.

La contundencia del paro del 21 de noviembre y las razones invocadas para su realización han permitido que muchos sectores de la población se continúen manifestando mediante los extraordinarios cacerolazos, plantones y otras creativas y pacíficas maneras de protestar, enfatizó.

Bajo tales condiciones, el Comité de Paro fue convocado para este martes en la Casa de Nariño (sede de la Presidencia de la República).

La convocatoria tiene lugar en el contexto de lo que Duque denominó una conversación nacional, la cual comenzó tras las masivas protestas.

Empleo, educación, paz con legalidad, lucha contra la corrupción, medio ambiente y fortalecimiento institucional, son los ejes temáticos de la mencionada conversación nacional, prevista hasta el próximo 15 de marzo.

Sin embargo, los mandatarios locales insisten en la importancia de acelerar ese diálogo.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/208311-organizan-mas-acciones-de-protesta-en-colombia>



**Radio Habana Cuba**